



DECES DE JEAN-HENRI

BORGEOT

Le 5 août 2024

RESUME

Les témoignages de ses Amis

Par Hervé KERFANT

Amicale de l'Offshore Pétrolier [AOP]

Jean-Henri BERGEOT

L'annonce



Né à Le Creusot le 30 avril 1939
Décédé à Deauville le 5 août 2024

Chers amis,

Je regrette de vous faire part du décès de Jean Henri BERGEOT survenu lundi chez moi, en Normandie où il passait quelques jours de vacances.

Jean Henri avait été le directeur technique d'ETPM pendant de nombreuses années, et plus récemment il avait aussi été le président de l'AOP.

Une cérémonie religieuse aura lieu le lundi 12 août à 13h30 en l'église Notre Dame d'Espérance, 47 rue de la Roquette, 75011, Paris.

Bien à vous

Bernard LOEZ

Le 6 août 2024

Les messages de ses amis

Cher Bernard,

Votre indéfectible amitié a franchi ces dernières décennies, merci de partager avec nous tous cette triste nouvelle.

JHB fût pour nous un homme droit, rigoureux, respectueux et humain, ardent défenseur de ses idées, et d'une culture impressionnante c'était toujours un grand plaisir de discuter avec lui.

Au nom de l'AOP, je veux dire à sa famille notre grand respect pour Jean-Henri, et notre profond soutien en ces moments douloureux.

Jean-Marie DELAPORTE

Président d'honneur de l'AOP

Le 7 août 2024

Bonsoir à tous,

Une très très triste nouvelle, pour nous les « jeunes de l'époque » c'était un personnage emblématique avec son petit mot habituel : « mon bon Jarry, ... »

Il restera toujours dans nos mémoires et notre cœur.

L'AOP se joint à moi pour adresser nos condoléances à sa famille.

Amitiés à tous

Olivier JARRY

Président de l'AOP

Le 7 août 2024

A Jean-Henri et ses amis,

J'ai eu l'honneur de prendre la suite de Jean-Henri quand il a été vers d'autres horizons après sa grande carrière à ETPM. Puis, j'ai encore apprécié Jean-Henri, Président de l'AOP.

De sa vie, je n'ai connu que son accident de vélo où il a eu la chance de s'en sortir, cette fois-là. Mais aujourd'hui, il nous à quitter définitivement.

Requiem in pace !

Hervé KERFANT

Le 7 août 2024

Bonjour à tous,

Une bien triste nouvelle en effet. Je garde de JHB le souvenir d'un grand professionnel, d'un excellent directeur technique et d'un homme sur les conseils duquel on pouvait toujours s'appuyer.

Je ne pourrai malheureusement être présent le 12 août à la cérémonie religieuse mais je me joindrai à vous par la pensée.

Toutes mes condoléances à sa famille.

Amicalement,

Serge ANTONINI

Le 8 août 2024

Jean-Henri BORGEOT

Encore une très mauvaise nouvelle ! Jean-Henri était un excellent professionnel et un bon ami. A son arrivée à ETPM, nous avons longtemps partagé le même bureau et j'ai appris à le connaître et à l'apprécier.

Nos routes ont divergé et nos contacts furent moins fréquents. C'était néanmoins toujours un plaisir de le retrouver notamment lors des déjeuners organisés par ETPM ou l'AOP.

JHB va nous manquer !

Toutes mes plus sincères condoléances à sa famille.

Amicalement,

Thierry KRIEG

Le 9 août 2024

A tous

Je suis comme chacun de vous extrêmement triste de la disparition de Jean Henry dont le nom me revient toujours en premier lorsque je pense à ETPM.

Jean Henry a été pour moi un collègue et ami qui savait écouter avec respect et bienveillance ; il donnait de précieux conseils accompagnés de soutien et encouragements.

Ingénieur très sérieux et inventif il savait aussi solliciter d'autres compétences avec finesse et modestie.

Tous ses collaborateurs ont pu apprécier ses grandes qualités humaines.

Je ne pourrai pas être présent lundi pour les derniers adieux comme je l'aurais vivement souhaité mais je serai de tout cœur avec tous les anciens par la pensée.

J'espère que nous pourrons nous retrouver à la rentrée pour échanger nos souvenirs autour de sa mémoire.

Bien à vous

Bernard ANDRIER

Le 9 août 2024

Attristé par cette mauvaise nouvelle et désolé de ne pouvoir rendre hommage par ma présence aux obsèques de mon directeur de la première heure car en province en ce moment j'ai bien l'intention de contribuer personnellement aux fleurs prévues par l'AOP pour la cérémonie.

Le mieux est-il de faire un virement à l'AOP ?

Pour les condoléances à la famille et les hommages peut-on laisser un petit mot sur le site ou autrement ?

Amicalement,

Christian RUEDA

Le 9 août 2024

Bonjour à tous.

Bien triste nouvelle. Une de plus hélas au nombre des vétérans d'ETPM déjà bien éprouvés. Il est vrai que nous sommes des étoiles filantes et que l'important n'est pas la longueur de la trajectoire mais sa luminosité !

Jean-Henri BORGEO

Sur ce plan Jean BORGEO laissera l'image d'un homme fin et cultivé attentif aux autres avec un humour toujours sous-jacent derrière ses propos. Sauf erreur de ma mémoire qui prend un peu l'eau il était un passionné d'architecture religieuse romane en particulier. Ami de Bernard ANDRIER que je côtoie sur l'île d'Yeu où nous avons chacun une tanière, il laissera un grand vide dans le cœur de tous ceux qui ont partagé l'aventure exceptionnelle d'ETPM.

J'adresse à sa famille et ses proches mes plus sincères condoléances et un grand merci à Patrick Chopelin, notre amical « truchement ».

Bien cordialement.

Dominique FORTIN

Le 9 août 2024